

Francia: el gobierno de Macron aceptó mantener la edad jubilatoria tras las manifestaciones en todo el país



Emmanuel Macron anunció el «retiro provisorio» del proyecto de ley de reforma de pensiones del punto de la edad de jubilación, que disparó las más duras críticas de los sindicatos. Buscaba establecer “una edad equilibrio” y extender a 64 años el límite para jubilarse.

En el marco de nuevas manifestaciones de protesta en todo el país, el gobierno francés anunció el «retiro provisorio» del proyecto de ley de reforma de pensiones del punto de la edad de jubilación, que disparó las más duras críticas de los sindicatos.

Ese aspecto, el de establecer lo que llaman «una edad de equilibrio» y extender a 64 años el límite para jubilarse, es el más conflictivo de la reforma.

El gobierno había ideado este mecanismo de «edad de referencia» para garantizar el equilibrio financiero de la reforma. El plan contempla que quienes se jubilen antes de los 64 años pierdan una parte de sus pensiones. Actualmente la edad legal de jubilación se sitúa en 62 años.

Según el gobierno, retrasar hasta los 64 años la edad para poder jubilarse cobrando una pensión completa permitirá al estado ahorrar 3.000 millones de euros en 2022 y 12.000 millones de euros en 2027.



Durante la jornada se registraron choques violentos en París en la manifestación contra la reforma de las pensiones, antes de la llegada de la procesión a la zona de la Bastilla.

Fuente: Ámbito